

せんだん



10月「実りの秋・充実の時」

正門の桜の葉がなくなってきました。毎日それを見るにつけ、秋の深まりを感じる今日この頃です。日中はまだ蒸し暑さを感じますが、朝夕は涼しさも感じられるようになってきました。来週から10月。早いもので、令和5年度も後半に入ります。10月は「実りの秋・充実の時」です。4月から取り組んできたことが実をつけ始める時期です。各学年でこれまで取り組んできたことを振り返り、成長してきた部分とこれからの目標について確かめて、学校での暮らしを充実させていきたいと思ひます。

充実した修学旅行でした！

9月14日（木）から9月15日（金）にかけて長崎市内での修学旅行を実施いたしました。事前に5つの目的を確認して出発しました。

- ①「体験・ふれあい・祈り」をテーマに、校外学習を行う。
- ②クラスメイトと自主行動したり、宿泊を共にしたりして友情を深め、小学校生活のよい思い出とする。
- ③平和公園や原爆資料館などの見学を通して、戦争の恐ろしさ・悲惨さ・愚かさを学び平和を尊ぶ心を育てる。
- ④グループごとの調べ学習や活動を通して、自ら主体的に学ぶ意欲や態度を育てる。
- ⑤公共の交通機関や、宿泊施設の利用を通して、公共のマナーを学び実践する態度を育てる。

子供たちは、それぞれの見学場所でしっかりと学ぼうとしている様子がたくさん見られました。ここで、その様子を少し紹介したいと思います。

★平和公園～原爆資料館



この日は、県北は大雨で大変な状況だったとのことでしたが長崎は雨も降らず、多くの学校が平和公園を訪れていました。自分達で平和集会をしっかりと行いました。



原爆資料館では、当時の遺構や資料を熱心に見入っていた子供たちです。被爆の恐ろしさや平和であることの大切さを再確認していました。

★長崎市科学館～長崎歴史文化博物館



科学館ではお弁当を頂いた後に、プラネタリウムで星について学びました。また歴史文化博物館では、学芸員の方から出島のことや長崎の歴史について説明を熱心に聞いていました。

★長崎県美術館～ホテルニュータンダ



美術館では、学芸員の方からの問いにしっかりと答えていた子供たちです。ホテルでは、協力して食事の準備を行っていました。

★班別自主研修



電車を使つての移動や自分たちだけでのレストランでの食事等、大変勉強になったようです。

10月の行事予定

2日	あいさつ運動（1年）
3日	1・2年生校外学習
5日	市小学校陸上大会（6年生ライフ）
7～8日	市ツーデーウォーク
9日	スポーツの日
11日	代表委員会
13日	授業参観・情報モラル研修会・懇談会
15日	家庭の日
16日	あいさつ運動（1年）
17日	緑の少年団（5・6年…3校時）
18日	クラブ活動
23日	緑の少年団（3・4年生3～4校時）
25日	集団下校
28日	市イングリッシュパフォーマンスコンテスト